

No. 134/XI/DMR/2021

Sam Budigusdian Ketua Dewan Pengawas DAMRI yang Baru

J A K A R T A - Bapak Sam Budigusdian diangkat menggantikan Bapak Muhammad Salim sebagai Ketua Dewan Pengawas Perusahaan Umum (Perum) DAMRI. Pengangkatan tersebut dinyatakan dalam Surat Keputusan Menteri BUMN Nomor: SK-29/MBU/01/2021 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Anggota Dewan Pengawas (Dewas) DAMRI yang ditandatangani oleh Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir tertanggal 28 Januari 2021. Keputusan tersebut disampaikan pada pertemuan secara virtual pada Kamis (28/01/2021) pagi.

Sebelum diangkat menjadi Ketua Dewan Pengawas DAMRI, Bapak Sam Budigusdian menjabat sebagai Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Hukum dan Hak Asasi Manusia pada Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia (Lemhanas RI). Alumni Akademi Kepolisian tahun 1986 ini selama lebih dari 30 tahun mengabdikan sebagai anggota Kepolisian Republik Indonesia dengan pangkat saat ini Inspektur Jenderal (Irjen) Polisi. Berbagai area penugasan di dalam negeri maupun luar negeri pernah diemban oleh bapak dua putra kelahiran Cirebon ini, termasuk di antaranya sebagai Kepala Polda Kepulauan Riau (2015-2016), Wakil Kepala Korps Polisi Lalu Lintas (Wakakorlantas) Polri (2014-2015), serta Direktur Lalu Lintas pada Polda Jawa Timur, Jawa Tengah, Kalimantan Timur, dan Kalimantan Tengah.

Selama lima tahun ke depan, Bapak Sam Budigusdian akan mengemban tugas sebagai Ketua Dewan Pengawas yang sebelumnya dijabat oleh Bapak Muhammad Salim. Bapak Muhammad Salim sendiri diangkat sebagai Ketua Dewan Pengawas DAMRI berdasarkan Keputusan Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Nomor SK-292/MBU/11/2018 tanggal 14 November 2018. Bergabungnya Bapak Sam Budigusdian sebagai Ketua Dewan Pengawas yang baru melengkapi jajaran anggota Dewan Pengawas DAMRI, yaitu Bapak Yudi Yudhawan, Bapak Teguh Pristiwanto, dan Bapak Yuli Harsono.

Bapak Muhammad Salim menyampaikan terima kasih atas kepercayaan dan amanah yang selama ini beliau emban selama menjabat sebagai Ketua Dewan Pengawas DAMRI. Bapak Salim berharap DAMRI semakin maju di masa mendatang dan juga bisa mengoptimalkan seluruh aset-aset perusahaan dengan baik.

Ibu Desty Arlaini, Plt. Asisten Deputi Bidang Perkebunan dan Kehutanan Kementerian BUMN RI, Direktur Utama DAMRI Ibu Setia N Milatia Moemin yang mewakili Direksi dan karyawan DAMRI, maupun Bapak Yuli Harsono yang mewakili Dewan Pengawas mengucapkan terima kasih kepada Bapak Muhammad Salim atas pengabdian dan dedikasinya selama memangku jabatan sebagai Ketua Dewan Pengawas DAMRI. Seluruh keluarga besar DAMRI menyambut kehadiran Bapak Sam Budigusdian dan mengharapkan sinergi dengan seluruh Insan DAMRI demi memenuhi visinya menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan.

akhir

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, 1 kantor Strategic Business Unit

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131



TransJakarta Busway (SBU TJBW), serta 58 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI berupaya menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Kepala Divisi Sekretariat Perusahaan
Sidik Pramono – 0811196028

Komunikasi Korporasi dan Protokol

P: 021- 8583131 ext. 212

E: humas@damri.co.id